

近況の記載のあった方について、原文に忠実に転記しました。

氏名	近況
青木 忠孝	ゴルフは今年2回やりましたがさんざんでした。もう一度鍛え直して再デビューしたいと思います。
青山 明雄	よろしく願います。
青山 洋子	イオン→イオンリテールへ。 定年が65才まで伸びたためスーパーは厳しい状況の中もうしばらく頑張ります。
赤澤 京子	乗鞍高原のミニ同期会とても楽しかったです。機会を与えてくれた幹事さん どうもありがとうございました。又機会がありましたら誘って下さい。14日の総会申し訳ありませんが参加できません。皆様によりしくお伝え下さい。
赤羽 憲治	元気でやっています。まだ、当分の間フルタイムで働くことになると思います。今年は13日に帰郷の予定をしており、残念ながら両会とも出席できません。また、東京でのゴルフ会と同窓会でお目に掛かりたいと思います。 私もこの4月、5月に二人の孫のおじいちゃんになりました。女兒ですが二人にメロメロです。
蟻川 孝徳	童話作家の宮沢賢治が言っている様に妙法蓮華經に出会えたことは最高の喜びであったと思っています。 空という概念はあるものでも無いものでもない、ぼんやりとした霧のようなものです。その霧に、架空の映像が映っていて、何かがあるような気がしてしまう。それが実態として存在するものではなく、ただの幻想だと認識できれば・・・・・・・・
石井 禎二	制御機器工業界の会員会社様が出資し、立ち上げた会社に週3～4日勤務して4年になります。制御関連製品の海外安全認証取得業務を担当し会員会社様の海外展開のお手伝いをさせて頂いております。この仕事はもう暫く続け、少しでも会員会社様のお役に立てる様にしたいと思っています。 あきつ会皆様方のご健勝を祈念しております。
石谷 美智子	病氣療養中ですが、読書をしたり、興味深いテレビ番組をゆっくり見たり、家族といろいろ話をしたり、ぜいたくな時間を与えられています。
石原 繁子	久しぶりに松本を訪ねる機会がありました。昔と変わらない建物、風景を都会になった町の中に見出し懐かしく思いました。神奈川と山梨の田舎そして大阪の娘の所と三ヶ所を歩き来ている此の頃です。 主人は山梨で畑作りと竹炭作りに楽しみ乍ら忙しい日々を送っています。 金岩さんはじめご苦勞をになったださる皆様ありがとうございます。
伊藤 光幸	今年は大学卒業40周年で、先月は学部の同級会があり、来月はクラブの同期会があります。何かと物入りですが、楽しみでもあります。
大川 憲夫	日頃は庭木の管理に追われ、週に一度位でトレッキングをしています。メタボ対策の一環で苦勞しています。
大久保 寿麿	6月に母親が亡くなり、帰省できる機会がまたまた少なくなります。 リタイア組が徐々に増えつつあり、寂しいような、うらやましいような・・・・・・・・
岡村 廣正	岡村応力力学研究所を開設致しました。
荻原 義重	暑い日が続きます。いつも欠席ばかりしていて申し分けなく思っています。現在は勤務半日、午後(半分)は区長としての仕事をする日々です。年齢的に地域の仕事をする事が多くなり、同期生(小、中、高)がかなりいて、同窓会の雰囲気を感じられます。人生の中で一度は地域のために尽すことが必要と考え、与えられた任務をこなしています。皆様方によりしくお伝えください。
小口 勝彦	5月には深志演劇部の仲間と久しぶりに顔を合わせ懐かしい時を過しました。6月には大学の仲間10人と南フランスを旅をし楽しい日々でした。 この頃は高校や大学の仲間と顔を合わせるのが楽しみで心も安らぐ気もします。年をとったのかな～?
小口 朋子	ご連絡ありがとうございます。リウマチにてあちこちのからだの部分品達は曲ったり曲らなかつたりしつつあったりです。 が、大丈夫、口がその分しっかり活躍してくれまます。 って、これ一番廻りに嫌われるパターンでもあります。 ま、とにもかくにも元気でおります。 お暑さの折くれぐれもおいといなさいますよう皆様によりしくお伝えくださいませ。
小沢 国宏	いつもきになさって頂きありがとうございます。90をやっときれるようになりました。涼しい信州の高原でやりたいのですが残念です。又の楽しみにとっておきます。宜しく願います。
小野 功	残念なことですが今年は欠席とさせていただきます。今年は北京オリンピックに企業スポーツ選手が出場するために応援に行くことにしました。皆様によりしくお伝えください。
小野 彪	皆様によりしく
小野塚 一馬	いつもお知らせ戴きながら中々出席できません。懲りずに知らせて下さい。 暑さ、寒さが躰に應えるようになり、時折友人に会い元気な姿を見ると羨ましい限りです。この年になり能楽(学)に魅せられ、唸ったり舞ったりしています。先日は月岡君借りまして・・・・・・・・ありがとうございました。
勝野 正道	事務局の皆様ご苦勞様です。空 <sup>かう</sup> 元気で頑張っまーす！！
勝俣 史子	猛暑が続いていますがお元気ですか。いつもご連絡ありがとうございます。当日は、仕事で出勤のため残念ながら失礼させていただきます。 以前、参加させていただきました折は本当に楽しく、又機会がございましたらと、存じております。 皆様のご健勝と盛会を念じております。 かしこ
加藤 節	元気でやっております。皆様によりしくお伝えください。

上條 勝巳	暑いですね。ご苦労様です。小生も何やかやとやっております。シンガポールプロジェクトはダメだった。残念無念。今年後半は依頼を受けたビル売却とビル購入に余力投球したい。今年の健康診断も血圧が高め以外は異常なしだった。ずっとこの調子でゆければ・・・。
上條 剛彦	本年六月に会社を退職し、自由な生活を楽しんでいます。
神山 巍	・幹事ご苦労様です。・貧乏ひまなしで、今もほぼ現役なみに働いています。・皆様のご健勝を！
亀井 弘江	定年退職後も半分しかリタイヤできずに働いています。年金だけでは遊びや趣味のお金が足りません。今は東京の山の会と松本の山の会の両方に参加して週末は松本に帰る事と山歩きです。夏休みに入りすぐに3泊4日で吾妻連峰+安達太良山の縦走をしてきました。東北の山は日本アルプス程人は少ないけれど道が整備されていない分大変です。花がすごくきれいでした。山歩きのあとの温泉とビールがたまりません。皆様によろしく。キングサーモンには毎年山の仲間と行きます。
唐沢 幸作	前略、在住の名古屋は港の奥で朝夕は勿論昼も風が止むと暑く、夏の甲子園では信州の高校が出ると負けでも朝晩の過ごし易さがしのべれます。子供の2/3が巣立ち丁度燕のと思ひ合わせて肩の軽くなった思いで。しかし、身体の方は“唐沢さん最近2~3kgは太りましたか？”と毎日通う喫茶店マスターに言われ、ムツとしております。
北村 満雄	前略 この時期は地域の様々な「お役」で参加できません。 9月上旬はシニアラガーの大会でスコットランド、エディンバラに遠征する予定です。 椎間板ヘルニアで難渋しますが、楽しむことができます。 早々
吉川 勝子	夏山シーズンで忙しくしております。先月は大雪山、加賀白山に飛び、先週は北岳に登りました。明日からは上越国境平ヶ岳です。8/21~22は、あの西穂独標の予定。日焼けして真っ黒ですが元気です！！ 返信遅くなり申し訳ありません
久保寺 勲	今年から、勤務を非常勤にしておりますので、時間的に余裕のある生活となり、充実しています。健康に留意して、出来るだけ種々の会やイベントに参加したいと考えています。
小岩井 恭文	今の時期は月2回の10km超のハイキングに励んでいます。今月前半は南房総・栗又の滝、後半は千葉市の検見川グランドと幕張の浜を回遊。黙々と歩き、大汗をかき乍らゴール。元気に過ごしています。
小林 克彦	昨年秋から鉄道模型のレイアウト制作を始め、1日1時間程を充てています。まだ半分も進んでおらず、いつ完成することやら。まあ時間をかけて楽しんでいきます。
小林 忠義	暑中御見舞い申し上げます。
小林 幹房	いつも御苦労様です。よろしく願います。
小松 正	毎回ごくろうさまです
斎藤 光生	総会の盛会をお祝いします 母の介護の関係で時々梓川に帰っています
佐藤 文俊	休日は農作業、旅行、美術鑑賞、片づけなどで過ごしております
塩原 武	昨年6月監査役に就任。今年7月からは、週4日出勤しています。昨年は、海外子会社監査で、米国・メキシコ・欧州・中国・台湾・ベトナムへ出張しました。→ 疲れしました(死にそう)！ 今年はい控え目にします。
島 利栄子	欠席ですみません。盛会をお祈りしています。健康第一で、笑顔を忘れず、少しでも世の中の役に立てるよう、一日一日を大切に暮らしていきたいと思ひます。お元気で！！
新海 毅	返事遅くなり申し訳ありません。今日は小野税理士さんが来ています。
水津 幸一	8月一杯までは毎週水曜日に収録があるので、この一年以上(昨年4月サラリーマンに終止符、昨6月から業務委託で仕事)長い休みが取れず、ストレスがたまっていたが9月からはその業務から開放されて半年に一度2本の生放送、年間4本作れば良いということになり、少しは定年後を楽しめそうです。体が元気なうちにまだ見ぬ日本各地を訪ねてみたい思っています。皆さまによろしく。
杉下 勝彦	あと1~2年はフルタイム現役で頑張ろうと思ひています。(大好きなテニス、ゴルフを楽しむためにも)
関 恒子	子供が帰郷するため出席できませんが、皆様によろしくお伝え下さい。
関澤 昌美	自遊人として元気にやっています。少し離れた所にいる孫と時々会って遊ぶのが楽しみです。
高津 聖志	富山で2度目の夏ですが暑いです。元気でやっています。食べ物がおいしいので、こちらにお越しの折には声をかけて下さい。あきつ会の皆様のご健勝をお祈りします。ご盛会をお祈りします。
田村 正勝	ご苦労様です。お骨折りに感謝です。ドイツのハイデルベルグ市が「哲学の道」に小生の記念樹「合歓の木」を植樹してTAMUREのネームプレートをつけてくれました。前代未聞の事です。これに恥じない様に「社会哲学」の研究を一層進める覚悟です。 <a href="http://picasaweb.google.de/manfred.sona/NaniwadaSenseiToTamuraSenseiKinenjuTetsugakuNoMichiHeidelberg">http://picasaweb.google.de/manfred.sona/NaniwadaSenseiToTamuraSenseiKinenjuTetsugakuNoMichiHeidelberg</a> のネットで見ることが出来ます。
堤 十九夫	残念ながら欠席です。完全な年金生活で、妻と共に長男の孫3人の面倒を見ながらのんびり暮らして居ます。皆様によろしくお伝え下さい。
東條 尚武	幹事の皆さまにはお世話になっております。残念ですが当日都合が悪く欠席いたします。皆様に宜しくお伝え下さい。
轟 豊久	幹事役ご苦労様です。いつも欠席で申し訳ありません。小さな農園で定番の野菜作りや孫(1才9ヶ月)と遊ぶ日々です。

中澤 忠夫	御案内ありがとうございます。残念ながら信州へ帰省できず、あきつ会も欠席とさせていただきます。小生、定年後の小さな会社の顧問としての仕事も4年余りとなり、そろそろ完全自由になりたいという思いと一方小遣いが入らなくなる不都合さとの間でゆれるという凡人の煩惱の中。
中條 高志	昨年3月にソフト開発センターを退職して、今はりんごづくりをしています。高校の北西部（蟻ヶ崎台）にりんご園があり毎日作業しています。
中田 和男 中田 智恵子	いつもごぶさたですみません。週末は二人で近くの温泉や健康ランドに行くのを楽しみに、孫達の成長を楽しみに、とにかく心も体も健康でなくては、と何とか頑張っております。皆様によろしくお伝え下さい。
中田 義一	元気です。ゴルフが楽しみです。
永田 勇	5月24日に関照秋、小沢宗可、増尾精三、乾晃氏と籠球部の同期会を浅間温泉で開催しました。同期生って本当にいいものですね！
永田 光弘	年金生活のリズムにもようやく慣れ、何とか元気でやっています。
中村 泰明	御盛會を祈ります
名小路 明之	●6月19日(木)森川礼子さんのお嬢様の演奏会へ家内と伺いました。在米15年間とのこと、ご夫妻での協演もありました。また、等々力君、小松君とも会場でお会い致しました。 ●長女が初出産で8月より実家に帰ってきます。9月には4人目の女の子(孫)が誕生です。これで良いのかね？ ●母は三郷で11月に93才となります。安曇野市にお世話になっています。
新村 東美	暑中お見舞い申し上げます。幹事さまご苦労様です。暑い折お互い身体に気をつけましょう。
野村 瑞子	まだ仕事をしていまして、参加できません。みなさまによろしく。
濱 進	醍醐西協議会の民生委員や体育振興会の委員などをやっております。
林 昂子	夏は暑いので出来るだけ帰省しない様にしています。5月に演劇部のOB会(我々の学年の前後2年位の範囲)の集まりがあり、顧問の石上先生のお嬢さんも参加し、思い出話に華をさせました。卒業以来の人もあり、楽しい一時でした。その時「いつも松本でするのでなく、北海道ですのもいいね」との話もありました。横内龍三様がいらっしゃる間にいかがでしょうか。
林 政弘	1ヶ月に24~25日現役で働いています。11月の東京地区同期会には毎年出席しています。松本のあきつ会に出席できず申し訳ありません。
原田 剛彦	貧乏暇無し、毎日働いています。盆休みも15日から……。残念ながら不参加です、皆様によろしくお伝え下さい。
樋口 明朗	小生、至極元気に生きてます！
平岡 武	8月は松本にいませんので欠席です。4月より順番で町内会長になりましたが、全く仕事の多さにびっくりです。「なんでも町会長」そのもの、松本市はなんでも町会長に下請けさせ、利用しています。先輩諸氏は良くやって来られたものと思います。
深澤 弘康	暑中お見舞い申し上げます。久しぶりに出席します。セカンドライフに入った皆様いかがお過ごしでしょうか？HPではご活躍の諸姉兄の近況を伝えてもっておりますが、小生、今は海外の建設現場の管理・監督の仕事をおジンプリーターでやっております。新しい出会い、体験をしています。
藤岡 昭夫	残念ながら今回も欠席です。皆様によろしくお伝え下さい。
藤崎 晃	いつもご案内並びに同期会運営のご尽力ありがとうございます。小生64才となりましたが週4日ばかりのパート勤務を続けております。来春は完全退職しますので皆様とお付き合いをさせて頂きたく願っています。子供(男2人)も巣立ち、妻と二人の生活が主となり、いよいよ高齢者の仲間入りを自覚し始めている所です。近くに三村泰史さんが現役(ラジオ福島)でおり、時々一杯やっています。
藤野 優二	ごくろうさまです。14日は松本にいませんので欠席です。宜しく願います。
降旗 勝夫	いつも通り参加します。
降旗 壯哉	所用のため、欠席させていただきます。変りなく元気で過ごしております。皆様のご健勝と総会の盛會をお祈り致します。
古川 道喜	お元気ですか。小生、長時間におよぶ手術、その後の容態もよくなり、後遺症の方でも……。心配されましたが、人並み近くなり第2の人生に入りました。今の職場も65才までですので、2回目の定年がまもなくやってきます。のんびりとすごせればと考えておりますが……。お元気で！
穂刈 圭子	お世話おかけ致します。皆様に宜敷くお伝え下さいませ。
堀内 義	大病して、人生、やりなおし 活発！！
牧田 英稔	大津に永住することを決め、自分の墓(寿陵というそうですが)を建てました。実家の兄が仕事を引退し、甥に家を渡して山村に移住したため、松本に行く機会も減りそうです。私は、引退してのんびり過ごす予定でしたが、心ならずも監査役を頼まれ、あと4年間働くことになってしまいました。
松尾 宏	皆さんとお会いしたかったのですが、残念ながら地域の行事とダブってしまい欠席とさせていただきます。皆さまの益々のご繁栄をお祈り申し上げます。
松本 隆雄	町会の盆行事の為、欠席いたします。写真サークル(デジタル全盛の中フィルムにこだわっています)と、アルバイトで日々過ごしております。今年は町会のお役も回ってきて、結構いそがしいです。
丸山 明	元気でやっています。盆には残念ながら帰省できません。そのうち必ず参加させていただきます。

